

* 第21号 MINERVA ベンチャー会員 上場記念 *

去る3月27日(木)、ベンチャー支援機構 MINERVA のベンチャー会員企業の卒業生である「株式会社 Zenmutech」が東京証券取引所グロス市場に上場いたしました。Zenmutech社は、暗号技術の応用である秘密分散技術を利用したセキュリティソリューション、及び秘密計算ソリューションの開発・販売を行っている企業です。
今回の通信では、田口社長及び社員の方にお話をお伺いいたしましたので、ご紹介させていただきます。



代表取締役社長 CEO
田口 善一 氏

【会社概要】



会社名 : 株式会社 Zenmutech (URL: <https://zenmutech.com/>)
 代表者 : 代表取締役社長 CEO 田口 善一 氏
 所在地 : 東京都中央区銀座 8-17-5 THE HUB 銀座 OCT 804
 設立 : 2014年3月4日
 資本金 : 219,650 千円(2025年2月21日現在)
 事業内容: 暗号技術の応用である秘密分散技術を利用したセキュリティソリューション、及び秘密計算ソリューションの開発・販売

I、田口社長へのご質問

① 上場後の今の心境

2日目に公募の2.3倍の初値が付き、今まで支えてくださった株主をはじめとするステークホルダーの皆様へ感謝しています。IT企業で、日本発で世界進出に成功している企業はありません。ここから世界に向けての新たなスタートと思っています。

② 上場までの苦労話

今までの真逆のテクノロジー「守らないセキュリティ」という今までと真逆のテクノロジーを日本のベンチャー企業が普及させるためには色々な抵抗もあり、苦労しました。上場を機に信頼が得られたと思います。

③ MINERVA のベンチャー会員への励ましの言葉

失敗の先にしか成功はありません。大いに失敗して、でも決してあきらめず、御縁とタイミングを逃さずに頑張ってください。



(左から)元会長 岡積正夫氏、田口社長



3月27日(木) 東京証券取引所グロス市場上場

II、従業員代表者のお話

広報・マーケティング担当 松倉 泉 氏

① 上場後の今の心境

創業から11年、やっとここまで来たかと感慨深いです。今まで応援していただいたすべての皆様へ感謝しています。「データはもっと自由になれる」という世界を実現するのはここからですので、社員一同、より一層励んで参りますので、ご支援の程よろしくお願いたします。

② 上場までの社員としての苦労話

創業当初は、名もないベンチャーが面白いことをやっているに興味を持って頂きましたが、その後は実績が求められるようになり、思うような売上を上げられずに苦労しました。世の中の状況と運にも恵まれ、ここまで来られたと思います。

III、御祝いの言葉

(株)TNP パートナース 代表取締役社長 (NPO 法人ベンチャー支援機構 MINERVA 理事長) 呉 雅俊

Zenmutech の皆様、田口社長、上場おめでとうございます。田口社長のお話を初めて聞かせて頂いてから10年になります。後半の5年間は取締役に加えて頂き、Zenmutechさんの苦労、そして発展の姿を共に感じさせて頂きました。イノベティブな技術ほど、理解されにくく、興味は持って頂いても、なかなか採用まではまともならず、普及させるのに苦労の連続でしたが、上場を機にさらに大きく発展されることを期待しています。日本発・グローバル・情報セキュリティーカンパニーとして世界に羽ばたいて下さい。